

Realizan conferencia en Damasco sobre repercusiones de la guerra contra Siria



Damasco, 25 may (RHC) La Conferencia "Guerra contra Siria, repercusiones y perspectivas", comenzó en Damasco, organizada por dirigentes nacionales de la Asociación de Amistad del Reino Unido con esta nación del Levante, informaron medios de prensa.

Los debates del primer día se centraron en los retos actuales relacionados con la situación de los combustibles, la electricidad, el transporte y la reforma administrativa, judicial y legislativa, precisa Prensa Latina.

El primer ministro Imad Khamis explicó que esa guerra impuesta golpeó desde el principio los sectores de energía y transporte, sobre todo el ferroviario, que es vital para la transferencia de los derivados del petróleo de los pozos a las refinerías y las centrales eléctricas.

Añadió que el Gobierno ha implementado medidas extraordinarias para mejorar la capacidad de este sector mediante la rehabilitación de las instalaciones destruidas en cooperación con naciones amigas, además de firmar contratos a largo plazo para abastecerse de los derivados de petróleo.

El presidente de la Asociación Británico-Siria, Fawaz Akhras, reafirmó la necesidad de adoptar medidas legislativas claras y con objetivos específicos para aliviar el impacto de la guerra contra el pueblo sirio.

A su vez, el Ministro de Petróleo y Recursos Minerales, Ali Ghanem, habló de la realidad del sector de petróleo y el daño que sufrió, y reveló que Siria se ha convertido de un país productor a importador.

Las necesidades sirias de los derivados del petróleo son de seis millones de litros de fuel, cuatro millones 500 mil litros de gasolina, mil 500 toneladas de gas de uso doméstico y siete mil toneladas de combustibles diariamente y que aún no es posible cubrir en su totalidad.

Mientras, el ministro de Electricidad, Mohamed Zuhair Kharbotli, señaló que se ejecutan planes de rehabilitación de estaciones de generación de electricidad, campos de petróleo y gas y redes de transmisión, las cuales sufrieron daños sustanciales.

También intervino en la reunión el muftí Ahmad Bader El-Din Hassoun, quien hizo alusión al trabajo del Ministerio de Asuntos Religiosos para reconstruir los valores, reforzar el papel de la mujer y centrarse en el niño en el proceso de rehabilitación espiritual.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130712-realizan-conferencia-en-damasco-sobre-repercusiones-de-la-guerra-contra-siria>



Radio Habana Cuba